

Team 13

校訓「自主・創造・敬愛」

ホームページ URL <http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/jh13/>



二学期が始まりました

二学期が始まりました。酷暑の夏、体調を崩さず乗り切れることはできたでしょうか。暑い中、生徒のみなさんは、それぞれの課題に取り組んだことと思います。すぐに成果は現れないかもしれませんが、努力は必ず報われます。引き続きがんばってください。

この二学期から、中学校での生活は、大きく変わります。さっそく明日から、小学校と同じ全員給食が始まります。各自が使うお盆にひくナフキン、給食当番の時に使うエプロンや三角巾は準備できていますか。給食当番の仕事は、小学生の時にすでに経験しています。仕事の中身は簡単です。しかし、当番全員が協力しないと、うまくいきません。誰かに仕事を押し付けたり、分担が不平等だったりすると、配膳に時間がかかったり、何か不都合が起きます。給食当番を通して、クラスの仲間とのきずなを深めたり、まわりにいる人の良い所を見つけることもできます。給食当番を通して、自分を磨いてください。

二学期には、体育大会や合唱など、大きな行事も続きます。行事を通して、まわりにいる人の良い所を、たくさん見つけてほしいと考えています。この機会を生かして、お互いを認め合い、受け入れていってください。そして、お互いを支えあえるクラス、学校を築いていきましょう。

コロナに対しても、まだまだ油断はできません。熱中症対策として、スポーツをするときや登下校の際は、マスクをつける費用はありません。ただし、マスクを着けていないときは、お互いの距離をとり、会話をしないようにしましょう。教室内では、マスクを着用し、手洗いや換気の励行を心がけましょう。給食は、もちろん黙食です。制約の多い学校生活ですが、乗り越えていくしかありません。

今日から二学期が始まりました。今学期末には、三年生は卒業後の具体的進路を決めます。一人一人が、自分の目標に向けて、前進していってください。

コロナに負けるな！ 十三中
こころを一つに、みんなで頑張っていきましょう

※ 登校に際しては、次のことに注意してください。

- ・登校前、必ず体温を測ってください。発熱や体調不良の時は、自宅待機をしてください。
- ・会話をするとき、周りとの距離が取れない時は、マスクをするようにしましょう。
- ・登校したら教室・活動場所に入る前に、石鹸で手を洗いましょう。
- ・活動や移動教室の前後は、必ず石鹸で手を洗いましょう。
- ・体調が悪かったり、おうちの都合で登校しないときは、必ず学校に連絡してください。